



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**LIDER POLACO LLEGA A ROMA.** — Roma, enero 13. El Jefe del sindicato independiente polaco Solidaridad, Lech Walesa, y su esposa Danuta, son escoltados por varios policías a su llegada hoy al aeropuerto de Roma, para una visita durante la cual se entrevistará con el Papa Juan Pablo II y conversará con funcionarios sindicales italianos.

## Haig Reafirma Inocencia Durante Gobierno Nixon

WASHINGTON, enero 13. (UPI).— El Secretario de Estado Designado, Alexander Haig, afirmó en respuesta a las preguntas de un Senador durante las sesiones del Senado sobre su confirmación que nunca participó en acciones "incorrectas, inmorales o ilegales", mientras fue Secretario General de la Presidencia, durante el Gobierno de Richard Ni-

xon. Respondiendo a las preguntas del Senador demócrata Paul Sarbanes, Haig dijo a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, que encontró "tremendos abusos de ambos lados", cuando fue nombrado principal colaborador de Nixon, durante los últimos días del escándalo Watergate. "En muchos sentidos fue

un periodo peor que la era de (Joseph) McCarthy", indicó.

"Hubo errores", añadió. "Pero yo no los cometí. Yo no estuve allí cuando fueron cometidos. Yo los herede".

"Nunca participé en for-

### Cierra con Alza Precio del Dólar

LONDRES, enero 13. (UPI).— El dólar subió en los mercados europeos y en Tokio, mientras el comportamiento del oro fue mixto.

El oro cerró a 564,50 dólares la onza en Londres. Su mismo precio de ayer. En Zurich cerró a 563,50 dólares la onza, bajando de los 566,50 de ayer.

El dólar cerró a 2 marcos contra los 1.9775 de ayer en Francfort, y a 1.8115 francos suizos en Zurich contra 1.79575. En París el dólar cerró a 4.6320 francos franceses,

—Favor pase a la página 37.

### Advertencia de China Roja a Holanda

PEKIN, enero 13. (UPI).— China advirtió hoy a Holanda que las relaciones entre los dos países serían adversamente afectadas a menos que La Haya cancelara inmediatamente su venta de dos submarinos de ataque a Taiwan, acto que Pekin denunció como provocativo e inamistoso.

"Si el Gobierno holandés no toma medidas inmediatas y concretas para cancelar la venta, China no tendrá otra alternativa que responder energicamente", anunció un vocero gubernamental".

Funcionarios holandeses

—Favor pase a la página 37.

ma consciente o inconsciente, en algo que considerase incorrecto, inmoral o ilegal", aseguró Haig ante el panel en la Audiencia

—Favor pase a la página 15.

### Posible Cura del Enanismo

SAN FRANCISCO, enero 13. (AP).— El Gobierno Federal autorizó las primeras aplicaciones experimentales en seres humanos de una hormona producida por medio de la ingeniería genética, que ofrece esperanzas a millares de niños afectados de enanismo.

La sustancia, denominada HGH, será además uno de los primeros productos de la ingeniería genética

—Favor pase a la página 37.

## Líder Polaco Recibido con Honores en Roma

ROMA, enero 13. (AP).— El jefe sindical polaco Lech Walesa fue recibido hoy con todos los honores al iniciar una visita de seis días a Roma, que pone de relieve los fuertes vínculos entre su movimiento y la Iglesia Católica.

Walesa, su esposa Mirosława y 13 dirigentes de la Federación Sindical Polaca Solidaridad, fueron recibidos por el Arzobispo Giovanni Coppa, uno de los más altos colaboradores del Papa Juan Pablo II, quien los acompañó a la Basílica de San Pedro.

El jefe sindical se arrodilló ante la imagen de bronce del Santo e imploró: "Ruega por nosotros, ruega por nosotros, ruega por nosotros". Walesa fue acompañado por un sacerdote polaco hasta la tumba de San Pedro, en las grutas vaticanas, y después observó en la Basílica la Estatua "La Piedad", de Miguel Ángel y caminó por la Plaza de San Pedro, bajo una lluvia torrencial.

La recepción por el Arzobispo Coppa fue considerada como gesto demostrati-

—Favor pase a la página 29.

## En El Salvador Captura de Periodistas Preocupa a Venezuela

CARACAS, enero 13. (UPI).— Nelson Arrieti y Hernán Vera, los cineastas venezolanos capturados anoche por hombres uniformados en San Salvador, producen filmaciones informativas desde hace por lo menos dos años en América Central, trascendió hoy en medios periodísticos.

De acuerdo con informaciones procedentes de San Salvador, Arrieti y Vera fueron capturados cerca del hotel donde se hospedaban por un grupo de hombres vestidos de policías.

Medios de prensa se-

ñalaron hoy que los venezolanos se habían trasladado hace aproximadamente dos años a Managua, donde fundaron "una pequeña empresa de filmaciones informativas", para cubrir los acontecimientos de América Central.

De acuerdo con el Diario El Nacional, Arrieti se había instalado en Managua hace varios meses y se dedicaba a "diversas actividades artísticas". Ese medio agregó que "hace poco tiempo se trasladó a El Salvador, en donde continuó su tarea en favor del

—Favor pase a la página 15.

## Irán Pospone un Debate Sobre los 52 Rehenes

Argel, enero 13. (UPI).— El Parlamento iraní pospuso hoy hasta el miércoles el debate sobre los proyectos de ley "de gran prioridad", que se refieren a la liberación de los rehenes estadounidenses, lo que generó un ambiente de pesimismo entre los negociadores estadounidenses.

El equipo, encabezado por el Secretario de Estado Adjunto, Warren Christopher, perdió su optimismo habitual cuando recibió la noticia de la decisión del Parlamento, luego de haber mantenido dos sesiones con funcionarios del Ministerio de Rela-

ciones Exteriores argelino.

Cuando se preguntó a un importante delegado estadounidense cómo marchaban las negociaciones, éste dijo: "Desde el comienzo he sido escéptico, y nada ha cambiado eso".

En Teherán, cuando faltan sólo tres días para que se cumpla el plazo dado por el Presidente Jimmy Carter, para llegar a un acuerdo el vocero de la Comisión Nacional de Rehenes, Ahmad Azizi, destacó que no se ha fijado una fecha para la liberación de los rehenes.

En una declaración di-

—Favor pase a la página 37.

## Egipto Arresta a Dos Diplomáticos de Rusia

EL CAIRO, enero 13. (UPI).— Las relaciones entre la Unión Soviética y Egipto, muy frías durante los últimos ocho años, se agravaron hoy con el arresto de dos funcionarios de la Embajada soviética y la deserción de un tercero.

Los acontecimientos reflejaron la línea dura adoptada hacia Moscú por el Presidente Anwar Sadat, desde que expulsó abruptamente a 17.000 asesores militares soviéticos en 1972 en represalia por la

negativa soviética de suministrarle las armas que demandaba.

Los primeros rumores públicos acerca del nuevo deterioro de las relaciones entre Egipto y la Unión Soviética se produjeron cuando la Agencia de Noticias Egipcia, controlada por el Estado, informó el lunes que un funcionario de la Sección Comercial de la Embajada soviética, luego identificado como Yuri Marchetko, había si-

—Favor pase a la página 17.

## Afirma nuevo libro

## Alteran el Cadáver de Kennedy Antes Autopsia

WASHINGTON, enero 13. (AP).— Un nuevo libro sobre el asesinato de John Kennedy en 1963, sostiene que el cadáver del Presidente fue alterado antes de la autopsia para ocultar o modificar pruebas.

David S. Lifton, autor de "Mejor evidencia", afirma que se practicó una operación quirúrgica en la cabeza del cadáver entre el momento en que el cuerpo salió del hospital Parkland de Dallas y la autopsia que se efectuó esa noche en el centro médico

—Favor pase a la página 37.



SE PREPARAN A RECIBIR AL PAPA.— Iloilo, Filipinas, enero 13. Una imagen de la Virgen María es bajada de su nicho al tope de la Iglesia de Iloilo, donde permaneció durante más de un siglo, para preparar su coronación por el Papa Juan Pablo II, cuando visite el lugar en febrero.